



**Depuis près de deux ans, Rigobert Song occupe le poste d'entraîneur de l'Équipe Nationale du Cameroun, mais son bilan est loin d'être satisfaisant.**

Sur les 16 matchs disputés, l'équipe a enregistré 7 défaites, 4 victoires et 5 matchs nuls, ce qui se traduit par un taux de victoire de seulement 25%. Ce bilan désastreux soulève des interrogations quant à la patience accordée à cet entraîneur.

Pour certains fans des Lions Indomptables, il est difficile de comprendre pourquoi la Fecafoot persiste avec Rigobert Song malgré ces résultats peu convaincants. Ils estiment que l'équipe nationale a besoin d'un entraîneur plus compétent et capable de mener l'équipe vers de meilleurs résultats, notamment à la CAN 2023 en Côte-D'Ivoire.

Dans les couloirs de la tour de Tsinga, il se dit que la décision de maintenir Rigobert Song à son poste est motivée par plusieurs facteurs. La Fecafoot pourrait considérer d'autres aspects tels que la stabilité et la continuité dans le processus de construction de l'équipe.

Mais la Fecafoot doit évaluer attentivement la situation et prendre les mesures nécessaires pour améliorer les performances de l'équipe nationale. Les fans des Lions Indomptables attendent des résultats plus positifs et espèrent voir l'équipe retrouver sa gloire passée.